

## Lechería: acuerdo entre Nación y provincias por compensaciones

El Gobierno Nacional y las provincias productoras acordaron la prolongación de los aportes para tamberos. La ayuda será de 65 centavos por litro. El ministro Sergio Busso participó de las negociaciones.



Este mediodía, en la ciudad de Buenos Aires, autoridades del Gobierno Nacional y de las provincias productoras de leche anunciaron la prolongación del esquema de compensaciones destinado a los tamberos. Con las nuevas medidas acordadas, la ayuda llega a los 65 centavos por litro de leche y el plazo es por dos meses.

La información la dio a conocer el ministro de Agroindustria de la Nación, Ricardo Buryaile, en una conferencia de prensa junto a los titulares de las carteras provinciales, entre ellos el ministro de Agricultura y Ganadería de Córdoba, Sergio Busso. El funcionario provincial participó de todas las negociaciones, que se extendieron desde ayer martes hasta pasadas las 12 de hoy.

Bussó detalló que “se trabajó de manera ardua y por muchas horas, porque la coyuntura que atraviesa el sector requiere de que todos los estamentos pongan lo mejor de sí. Básicamente, a esta nueva cifra de 65 centavos por litro se suma el cambio en la modalidad de acceso a las compensaciones, porque ahora se tendrán en cuenta las unidades productivas en lugar del CUIT”.

Los 65 centavos por litro surgen de una compensación de 50 centavos, aportada de manera conjunta entre la Nación y las provincias, más 15 centavos por reducción de 5 puntos porcentuales del Impuesto al Valor Agregado (IVA). Otra de las novedades que surgió del encuentro, fue la convocatoria, para el 13 de abril, del Consejo Federal Lechero (CFL),

“Esperemos que a estas medidas se sume en los próximos días una recomposición del precio interno, mejora que ya se viene visualizando, y la concreción de un mayor volumen de exportaciones”, expresó Busso al finalizar las reuniones en Buenos Aires.